
Der Vorsitzende führt aus, dass der Tagesordnungspunkt  
 
8.1 
 

Antrag der SPD-Fraktion vom 26.09.2019 zum Erhalt und 
Aufwertung der nicht genutzten städtischen Feldwege / Flurwege im 
Sinne des Naturschutzes 

AN/0440/2019/1 

 
abgesetzt werden muss, da der Ausschuss für Stadtentwicklung: Umwelt, Planung und Verkehr am 
21. Januar 2020 keinen Beschluss gefasst hat und noch weiterer Beratungsbedarf in den Fraktionen 
besteht. 
 
Außerdem schlägt er vor, die Beratung des Tagesordnungspunktes 
 
5.3 
 

Genehmigung des Forstwirtschaftsplans 2020 BV/1326/2020 
 

vorzuziehen, weil Herr Tölle anwesend ist. 
 
Sodann lässt er über die geänderte Tagesordnung abstimmen. 


